



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



2022年3月15日夕刊

記事を読んで、問い合わせに答えましょう。



県内トップを切って始まったハウス茶園の茶摘み＝15日午前、島田市

ハウス輝くもえぎ色 島田の茶園初摘み

本格的な新茶シリーズを前に、15日朝、島田市阪本の大塚隆泰さん(46)のハウス茶園で新茶の初摘みが行われた。近隣の農家の女性15人が駆け付け、もえぎ色のつややかな新芽を摘み取った。

1500平方㍍のハウスに広がるのは地元の主力品種「やぶきた」。屋間の太陽熱を地中のパイプに蓄え、夜間に利用する「地中熱循環法」で育てた。周辺の露地物より40日ほど早い収穫といい、女性たちは約7ヶ所伸びた新芽を手際よく摘み取った。

大塚さんは「冬の気温が低く、養分がしつかり蓄積された。味の濃い、おいしい新茶に仕上がると思う」と話した。

製茶後、18日から同市阪本の直売所「お茶のさすき園」で100㌘5千円(税別)で販売する予定。(島田支局・中村綾子)

年 組 名前

①ハウスで育てている写真のお茶の品種は何ですか。

()

②記事では、お茶の新芽を何色と表現していますか。

()色

③ハウス栽培で、お茶をどのように育てましたか。

—
—

④新茶の初摘みをしている人たちは、どんな気持ちで摘み取っていると思いますか。30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

作問者：静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏
(小学校高学年～中学校／社会、総合)

静岡新聞で学ぼう

解答例

記事を読んで、問い合わせに答えましょう。

2022年3月15日夕刊



県内トップを切って始まったハウス茶園の茶摘み=15日午前、島田市

ハウス輝くもえぎ色 島田の茶園初摘み

予定。島田支局・中村綾子
直売所「お茶のさすき園」で1
製茶後、18日から同市阪本の
大塚さんは「冬の気温が低く、
養分がしっかり蓄積された。味
の濃い、おいしい新茶に仕上がる
と思う」と話した。
た。「地中熱循環法」で育てた。周
辺の露地より40日ほど早い収
穫といい、女性たちは約7割に
伸びた新芽を手際よく摘み取つ
た。大塚さんは「冬の気温が低く、
養分がしっかり蓄積された。味
の濃い、おいしい新茶に仕上がる
と思う」と話した。

年 組 名前

①ハウスで育てている写真のお茶の品種は何ですか。

(やぶきた)

②記事では、お茶の新芽を何色と表現していますか。

(もえぎ)色

③ハウス栽培で、お茶をどのように育てましたか。

昼間の太陽熱を地中のパイプに蓄え、夜間に利用する「地中熱循環法」で育てた。

④新茶の初摘みをしている人たちは、どんな気持ちで摘み取っていると思いますか。30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例)

今年の新茶もおいしく仕上ってくれるといいなあ。(24字)
こんなに早く、つややかな新芽を摘み取ることができて幸せだ。
(29字)

ていねいに摘み取って、多くの人に喜んでもらおう。(24字)
など